



Le président du DREE à l'Ambassade de Russie en Chine

Le 22 mars 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et les membres de la délégation l'accompagnant à Pékin pour participer à la sixième réunion du groupe de travail russo-chinois pour les contacts et la coopération dans le domaine religieux, se sont rendus à l'Ambassade de la Fédération de Russie en République populaire de Chine.

Devant les portes de l'église de la Dormition, située sur le territoire de l'Ambassade, le métropolite Hilarion a été chaleureusement accueilli par le prêtre Serge Voronine, qui a offert au métropolite une icône de la Dormition de la Mère de Dieu en signe de reconnaissance pour ses efforts en vue de la normalisation de la situation de l'Orthodoxie en Chine.

L'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en RPC, A. Denissov, a donné un banquet en l'honneur du métropolite Hilarion de Volokolamsk et des membres de la délégation russe. Le ministre russe du développement de l'Extrême-Orient, A. Galouchka, participait au dîner.

Le 23 mars, le métropolite Hilarion a quitté Pékin.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47586/>